

Ils auraient pu être euthanasiés, le Refuge de l'espoir, à Arthaz, leur propose une nouvelle vie

Par Adélaïde SCHUTZ | Publié le 04/04/2019 à 06:07

L'association Animaux-Secours, Le Refuge de l'Espoir, basée à Arthaz-Pont-Notre-Dame, près d'Annemasse, vient d'accueillir 21 chiots de laboratoire. Des Beagles âgés entre 5 et 6 mois qui, après avoir connu que tests, vaccins, prise de médicaments, etc., auraient pu avoir une toute autre destinée. L'euthanasie. Mais ces chiots vont avoir droit à une nouvelle vie, comme l'explique Alain Torrano, directeur du refuge... Retrouvez notre article en intégralité dans nos éditions "Haute-Savoie" du jeudi 4 avril.

[Lien vidéo](#)